
1 
 

令和２年度 宇和島圏域定住自立圏共生ビジョン懇談会 会議録 

 

 

日 時 令和2年10月29日（木）午後1時50分～午後2時42分 

場 所 道の駅みなとオアシスうわじま きさいや広場 市民ギャラリー 

出席者【委員13名】 

資料１「宇和島圏域定住自立圏共生ビジョン懇談会委員名簿」のとおり。 

   【オブザーバ1名】 

    ※宇和島市学校教育課 西田課長代理 同課 竹田担当係長 

【構成市町担当者3名】 

 松野町ふるさと創生課 土居係長、鬼北町企画振興課 小川課長補佐 

 愛南町企画財政課 尾﨑係長 

【各施策担当者（宇和島市）10名】 

保険健康課 太田課長補佐、病院局 牧野係長、福祉課 岡原係長、域包括支援センター  

日出山担当係長、教育委員会学校教育課 竹田係長（オブザーバー代理兼務）、商工観光課 

三瀬係長、同企画情報課 田中係長・濱田主事、生涯学習課 内升課長補佐・村中主査 

   【事務局3名】 

    宇和島市企画情報課 木原課長、渡邉係長、松勢主査 

 

議 事 

 

１ 開会 

・岡部会長挨拶・出席者照会 

 

２ 概要説明 

 ・事務局より、資料２「宇和島圏域定住自立圏共生ビジョン【概要版】」のとおり説明。 

 ・質疑応答なし。 

 

３ 議事 

（１）宇和島圏域定住自立圏共生ビジョン平成31年度実績報告について 

 ・事務局より、資料３「宇和島圏域定住自立圏共生ビジョン 平成 31 年度実績報告」のとおり説

明。 

 ・質疑応答 

（岡部会長）きさいやネット（②医療情報連携通信事業）の評価が低いが、ほとんどの医療機関に

同システムに加入していただいているので、頭打ちになっている状態ということか？ 

（大宿委員）宇和島医師会加入医療機関のうち、きさいやネット加入率が約60％であり、当初の目

標はクリアできていると評価している。共生ビジョンにおいては医療機関加入率を評価指標に

しているが、市立宇和島病院としてはシステムへのアクセス件数が重要と考えている。患者の

システム利用同意取得数が月平均300件、アクセス件数が2,000件と安定して推移しているの

で、構築から6年になったので、一定の評価をしている。利用者からも良い評価をいただいて

いるので、安定期に入っていると申し上げたい。 

（岡部会長）評価指標にアクセス件数を入れておいてもいいかもしれない。これ以上医療機関も増
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えないので。 

  また、みさいやネット（医療機関や薬局、訪問看護ステーション等のネットワーク化）につ

いても入れてはいかがか？ 

（大宿委員）みさいやネットにつきましては、担当の市高齢者福祉課と協議している段階であり、

こちらのネットワークについても前向きに検討しているところである。 

（岡部会長）それでは今後の新規事業として検討をいただけたらと思う。 

 

（２）宇和島圏域定住自立圏共生ビジョンの変更について 

 ア．定住自立圏形成協定に基づき推進する具体的取組の新規提案について 

   ・事務局より具体的取組の新規提案がなかったこと、また、昨年度の委員から提案のあった「ゴ

ルフで不登校、引きこもりを解決」については実施見送り、「ゴルフで認知症予防」につい

ては現在検討中と報告。 

   ・質疑応答なし。 

イ．既存事業の変更について 

 ・事務局より、資料４「宇和島圏域定住自立圏共生ビジョン新旧対照表」及び資料５「宇和島

圏域定住自立圏共生ビジョン（変更案）」のとおり説明。 

 ・質疑応答なし。 

・共生ビジョンの変更については、定住自立圏構想推進要綱の規定に基づき、市町協議を行う

こととして議事を終了。 

 

４ その他 

 ・意見・発言なし。 

 

５ 閉会 

 ・午後2時42分終了。 

 


